



LE COMBAT PAIE

Trois jours de grève et de blocage ont permis d’empêcher le transfert imposé de 40 salariés de l’entreprise vers la sous-traitance. (Coop 30).

C’est preuve que la solidarité, les actions peuvent faire barrage aux **sinistres** projets de Transdev qui veut fragiliser, démanteler la S.T.D.G. au nom de la loi des marchés qui vise à tirer toujours vers le bas le statut social des salariés au profit de la rentabilité financière pour enrichir les actionnaires avec l’argent du contribuable.

Aujourd’hui grâce à notre action commune, **les contrats de 40 conducteurs** sont maintenus au sein de l’entreprise.

Certains d’entre eux qui accepteront le transfert de leur contrat de travail conserveront leurs conditions salariales et acquis sociaux et bénéficieront d’une prime de départ ainsi que de leur prime d’ancienneté qu’ils auraient pu percevoir dans les 5 prochaines années.



Un autre combat se prépare !!!



Le renouvellement de l’appel d’offre de la région.

Restons unis et vigilants sur l’avenir de notre activité.